
Unsere Pfarrei ist im Aufbruch 
Ein neues Leitungskonzept 

Wir laden herzlich ein zur Vorstellung eines neuen 

Leitungskonzeptes für die Pfarrei 

Liebe Gemeinde, 

unsere Pfarrei ist im Aufbruch! 

Seit dem Weggang von Pater 

Kiefer ist die Pfarrstelle nicht 

besetzt. Aber: Wir nutzen diese 

Chance! Wir arbeiten an einem 

neuen Konzept für die Leitung 

unserer Pfarrei – passend zu 

unserer Situation und zu den 

Menschen, die hier leben und 

arbeiten. 

Ein engagiertes Team aus unserer Pfarrei hat gemeinsam mit 

Unterstützung aus dem Erzbistum überlegt, wie es weitergehen kann. 

Herausgekommen ist ein spannender Vorschlag. 

Dieses neue Konzept möchten wir  

am Donnerstag, den 26. Juni  
um 19:30 Uhr  
in Heilig Geist in Farmsen  vorstellen. 

 
Wir laden Sie alle ganz herzlich dazu ein! 

Kommen Sie vorbei, hören Sie sich den Vorschlag an, bringen Sie Ihre 

Fragen mit. 

Denn: Es geht um unsere gemeinsame Zukunft als Pfarrei. Danke! 


